

MEDIO: RADIO RED
NOTICARIO: DON DINERO
FECHA: 31/JULIO/2015

Fitch mantuvo la calificación crediticia para la deuda externa de nuestro país: Alberto Aguilar

ALBERTO AGUILAR: Y hoy justamente la agencia Fitch da a conocer que mantuvo la calificación crediticia para la deuda externa de nuestro país a largo plazo en BBB+ y para los papeles en moneda local en A-, al tiempo que reafirmó el panorama estable para los compromisos del país.

Fitch destacó que a pesar de que la economía del país ha estado golpeada por la caída de los precios del petróleo y de la producción de hidrocarburos, en un contexto de lento crecimiento de Estados Unidos, nuestro principal socio comercial, y del aumento en la volatilidad financiera internacional, las autoridades han sido proactivas en su respuestas para adaptarse al ambiente externo menos favorable.

Y en función de eso, esta agencia, la agencia calificadora Fitch, da a conocer digamos la perspectiva de la calificación para la deuda de nuestro país y mantiene las calificaciones para el gobierno de nuestro país.